

産業分野での活躍

心理学専門職だけでなく、企業でも心理学を生かして、活躍しています。



中島 永美子さん

(2010年度心理学科卒業（広島音楽高等学校 出身）)

株式会社マイナビで勤務しています！

「就職情報サイト マイナビ」や「合同企業説明会」などの企画立案を行っています。入社後3年間は営業として、福山エリアを主に担当していました。福山の企業には、福山大学出身の方々がたくさん活躍されていることを身をもって実感しました。地元就職に強いことも福山大学の魅力のひとつです。

「福山大学2015年要覧より引用」



永芳 つばささん

(2007年度心理学科卒業（倉敷古城池高等学校 出身）)

メンタリストDaiGoのマネージャーとして勤めています！

現在は、メンタリストDaiGoのマネージャーとして、仕事や人間関係など日常の様々な場面で心理学を活用する方法を伝えることを仕事にしています。心理学科一期生としての在学中は、小学校でコミュニケーションの授業をしたりと実践の学びが多く、チアダンス部を立ち上げて部活動も大満喫。卒業してからも先生や学生と情報共有が続いており、最近は、別の大学の心理学科の立ち上げにも関わったりと、大学での経験を存分に活かして人生を積み重ねています。心理学を学ぶことは、どんな業界、どんな場面でも一生活かせる宝物になると思います。

大学院進学

さらに専門分野を極めるために大学院へ進学する学生もいます！



小林 隆昌さん

(2015年度心理学科卒業、2017年度福山大学大学院修了（広島県立府中東高等学校 出身）)

大学院で日々、研究を行っています！

現在、私は広島大学大学院教育学研究科博士課程後期に在学しています。修士課程まで在学していた福山大学では、高次脳機能障害をお持ちの方の社会復帰を支援するボランティアや福山大学人間文化学部学生センター、学習にむずかしさを持つ児童への支援といった様々な活動を行ってきました。現在では、学部生から続けている時間的注意の見落としを訓練によって改善できるかを研究しています。

福山大学
人間文化学部
心理学科

未来を見つけよう

Graduates

福山大学心理学科は、
皆さんの「未来」をつかむための通過点です。
皆さんの「未来」をつかむための
“手助け”をいたします！

福山大学大学院
人間科学研究科
心理臨床学
専攻

保健・医療分野での活躍

子どもや高齢者、あるいは特定の障害・疾患などを対象として、心理的支援の実践を担っています。



小手川 雄一さん

(2007年度心理学科卒業、2009年度福山大学大学院修了（鎮西学院高校（熊本県）出身）)

愛媛大学附属病院の教員および心理士として勤務しています！

現在、私は愛媛大学医学部附属病院の教員（助教）及び心理士として働いています。福山大学で学んだことを基礎として、がん等の身体疾患に罹患された患者さん・ご家族の心理的サポートを主に行っております。福山大学の先生方のご厚意により、大学院修了後もサポートしていただき、安心して現在の職場でも心理臨床活動を行えています。



谷 尚美さん

(2012年度心理学科卒業、2014年度福山大学大学院修了（広島県立府中高等学校 出身）)

社会医療法人社団陽正会寺岡記念病院のリハビリ部で勤務しています！

現在、私は寺岡記念病院で勤務しています！主には、脳疾患のある高次脳機能障がいの方や、記憶をなくした認知症の方に対しての支援のための情報となる神経心理学的検査を行っています。もともと医療現場に興味があり、大学時代に所属してたゼミで認知神経心理学について学んだという経緯もあって、今の職業を選びました。心理士の仕事は一人職場であることが多く、業務の内容も様々ですが、他職種と密接な連携をとりながらチーム医療に貢献できるよう努めています。

「福山大学2018年要覧より抜粋」

福祉分野での活躍

支援者として、障害を持たれている方に対しての社会参加や生活の支援を担っています。



小田 美佳さん

(2016年度心理学科卒業（福山暁の星女子高等学校（広島県）出身）)

現在、私は障害者リハビリテーションセンターで、スポーツ、レクリエーション、文化活動を通じて障がいのある方の社会参加の支援を行っています。人の前に立って話すことや障がいのある方を援助することは、大学時代にゼミで学んだソーシャルスキルトレーニング等がとても役に立っていると感じています。今の職場で対人者の心を理解すること、相手を思いやる心、コミュニケーション力など、より深く人と人、人と社会の関係、心を学んでいると実感しながら、私自身の最終目標に向かってまだまだ勉強の毎日です。

「福山大学2017年要覧より抜粋」

広島県立障害者リハビリテーションセンター内スポーツ交流センター おりづるで勤務しています！



橋羽 一樹さん

(2015年度心理学科卒業（広島県立福山明王台高等学校 出身）)

現在、私は社会福祉法人尾道さつき会にて障害がある方のグループホームに生活支援員として勤務しています。福祉職を選んだきっかけは、大学在籍中にボランティアで特別支援学級に行つたことです。子供たちと一緒に過ごす中で見えてきたことは、想いや考えを持っていてもそれを他人に伝えることが出来ず、辛い思いをしている子供がいたことです。その時に自分がこの子たちの理解者になりたいと思い、この仕事を選びました。人と心を通わせてお互いを理解し、助け合えるこの仕事は自分にとって人との繋がりを実感できる仕事だと思います。

教育分野での活躍

大学教員としての大学教育や、子どもの発達障害、不登校に対しての支援を担っています。



岡崎 善弘さん

(2007年度心理学科卒業、2009年度福山大学大学院修了（岡山県立玉野高等学校 出身）)

2013年10月から岡山大学に勤務しています。岡山大学では、学生の頃には見えなかった各教員の想いや苦労に触れることも多く、教員としての責任の重さを日々実感しています。教員としてまだ未熟ですが、学生一人ひとりがより充実した学生生活を送ることができるように教務に精励する一方で、これまでとこれからの仲間を大事にしながら、新たな研究テーマの最終目的地までたどり着けるように研究を継続していきたいと思っています。

岡山大学の教員として勤務しています！



高校で教師として勤務しています！

松村 宏馬さん

(2012年度心理学科卒業、2014年度福山大学大学院修了（常磐高等学校（福岡県）出身）)

現在、学校法人喜田学園東林館高等学校で教員として働いています。私の勤めている学校は通信制の高校で、中学校に行きづらくなったり、全日制の高校に通うことが難しくなったりとさまざまな悩みをもった生徒たちが通っています。授業をするだけでなく、面談を通してそういった生徒の悩みや不安やなどを聞き取り、よりよい学校生活を送るための心理的なサポートも大切な仕事のひとつです。在学中には実習やボランティアなどで教育現場に関わる機会が多くあり、その経験が今の仕事に生かされていると感じます。

司法・犯罪分野での活躍

心理学を生かして警察等の機関で公務員として勤務しています。



熊本県警察本部科学捜査研究所で勤務しています！

和田 健揮さん

(2012年度心理学科卒業（熊本マリスト学園 出身）)

事件に関する質問をして生理的変化を測定するポリグラフ検査や、文書鑑定、犯罪者のプロファイリングなどの犯罪捜査支援が私の職務です。熊本県警察本部科学捜査研究所の試験に合格し、昨年度の10月1日付採用となりました。私は科捜研に就職したいという中学校からの夢を叶えるため、犯罪心理学研究室のある福山大学に入学しました。1期生の濱本有希さん（府中東高校出身）の静岡県警科捜研に続き、あこがれの科捜研で検査と研究に励んでいます。



三吉 大暉さん

(2014年度心理学科卒業（広島県立府中東高等学校出身）)

広島県警察 巡査として勤務しています！

今の仕事に進むきっかけとなったのは、在学中に「少年補導協助員」の活動をおこなったことです。安全・安心なまちづくりの活動に携わる中で「警察官になりたい」という夢を抱きました。心理学科は、ボランティアや課外活動も豊富です。ここなら、自分が打ち込みたいと思えるものにきっと出会えるはずです。

「福山大学2015年要覧より引用」